

Erster-Hilfe-Unterricht an den Schulen gefordert

Landrat Die Kompetenzen in Erster Hilfe der Baselbieter Bevölkerung sollen erhöht werden. Dazu fordert SVP-Landrätin Anita Biedert mit einer Motion, dass alle Schülerinnen und Schüler der Sekundarschulen und Gymnasien eine zwei Lektionen umfassende Grundausbildung in Nothilfe mit Schwerpunkt Reanimation erhalten. Hintergrund sind die rund 8000 Todesfälle durch Herz-Kreislauf-Stillstand pro Jahr in der Schweiz. Laut Studien seien viele Todesfälle verhinderbar, wenn Personen vor Ort sofort Reanimation leisten könnten. (bz)